

Grupos solidarios con Cuba en Italia reafirman su apoyo al país caribeño

Image not found or type unknown



Encuentro en Italia de grupos solidarios con Cuba

Roma, 1 nov (RHC) La vicepresidenta primera del Instituto Cubano de Amistad con los Pueblos (ICAP), Noemí Rabaza, sostuvo un encuentro la noche de este lunes, en la embajada de la isla en Italia, con representantes de grupos que integran hoy el movimiento de solidaridad con Cuba.

Rabaza indicó que su visita de a este país, acompañada del director para Europa del ICAP, Rigoberto Zarza, tiene como propósito intercambiar con las organizaciones que integran ese movimiento, y participar en el XIII Congreso de la Asociación Nacional de Amistad Italia-Cuba (Anaic), que tendrá lugar

del 4 al 6 de noviembre en la ciudad de Brescia, en la norteña región de Lombardía.

En la reunión la funcionaria cubana hizo referencia a la situación difícil que atraviesa la nación caribeña, como consecuencia del bloqueo impuesto por Estados Unidos, así como por las afectaciones causadas por la pandemia de la Covid-19.

“Tenemos muchos desafíos, y lo más alentador es que contamos con la inmensa mayoría de los cubanos apostando por la Revolución, con dirigentes muy comprometidos al frente de la misma”, aseveró la funcionaria.

Habló acerca del reciente referendo en que se aprobó el Código de las Familias, “una ley de avanzada, que garantiza mayor justicia social, mayor pluralidad, mayor inclusión, cuya votación fue ejemplo de verdadera democracia participativa”.

Expresó, a nombre del pueblo cubano, el agradecimiento a las agrupaciones de amistad con Cuba en Italia por la ayuda solidaria brindada desde el triunfo de la Revolución, en los momentos más difíciles, que se mantiene y fortalece en la actualidad.

La embajadora de Cuba en Italia, Mirta Granda, también reconoció a los presentes por el respaldo incondicional a su país y destacó las acciones realizadas para exigir el fin del bloqueo económico, comercial y financiero norteamericano.

Hizo alusión además a las donaciones enviadas al pueblo cubano para el enfrentamiento a la Covid-19 y las recientes muestras de apoyo luego de la explosión en el hotel Saratoga, el incendio en la base de supertanqueros de Matanzas y tras el paso del huracán Ian.

Por su parte el presidente de la Anaic, Marco Papacci, se refirió a que el próximo congreso de esa asociación comenzará el 4 de noviembre, un día después de la votación en Naciones Unidas de la resolución cubana contra el bloqueo estadounidense. (Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/303562-grupos-solidarios-con-cuba-en-italia-reafirman-su-apoyo-al-pais-caribeno>



Radio Habana Cuba